



夏休み！

市の施設に行こう

七月も後半、本格的な夏がやつてきました。子どもたちにとって一学期が終わり、楽しい夏休みとなります。休み中の計画はもう立てましたか。もしかしたらまだ何をやつたらいいか迷っているかたもあるのです。予定通り過ごすのは難しいのですが、ぼんやりしていると宿題、工作、自由研究で休みの終わりに大あわてということがあります。自由研究のテーマに困ったときは、暑さを振り払って外に出かけてみましょう。

そのための教室や行事もいろいろ開かれます。ぜひ参加して新しい友達を作りませんか。勉強や遊びにいろいろなことをやってみて、最後に「本当に楽しかった」と思うような夏休みにしましょう。

市長の施設に行こう

不思議 MYSTERY 長走風穴

市民の避暑地として親しまれています。今年オープンした長走風穴館は、風穴がどのようにしてできただけでなく、高山植物が群生しているのかなど映像を見たり、実際に体で感じたり、りることができます。遊歩道を散策して風穴倉庫に入ると、地中から吹き出す冷風は体にヒンヤリと感じます。長走風穴はまさに夏のモデルですが、私たちの住む大館には知っているようで知らないところがまだまだたくさんあります。近くで、お手軽な市の施設をどんどん利用してください。また、夏休みに合わせて子どもだからこそその場所です。

歴史と科学 HISTORY & SCIENCE

郷土博物館・こども科学室

長走風穴館の開館時間
休館日・月曜日 9時30分～16時30分
電話番号 51-2005

郷土博物館・こども科学室の開館時間
休館日・月曜日 9時30分～16時30分
電話番号 48-2119

開館時間

郷土博物館・こども科学室ともに解できます。遊び感覚で学べるのと、理科が苦手だというかたでも十分に楽しめますよ。また、八月四日から二十六日までは、一階の美術工芸展示室で全日本学生児童発明くふう展で受賞した作品を展示します。合わせてご覧ください。

観察する OBSERVE

芝谷地湿原



郷土博物館の二階にあります。「宇宙」「地球」「生命」「力」の四つのコーナーに分かれ、それぞれで模型や実験を通して、科学に関する疑問を実際に体験することで理解できます。遊び感覚で学べるのと、理科が苦手だというかたでも十分に楽しめますよ。